



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EXCELSIOR</b>	5	12/04/2023	LEGISLATIVO



Foto: Especial

El diputado Jorge Álvarez Máynez dijo que El PRI y el PAN son parte del régimen.

### **MC, único que lo defiende**

El coordinador de los diputados de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, confirmó que su partido dará la batalla para que no se restrinjan las facultades y atribuciones del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

“Movimiento Ciudadano es la única fuerza política

que no le va a dar la espalda a esas cientos de miles de personas que salieron a las calles a defender nuestra democracia y que nos dijeron claramente: ‘mi voto no se toca’. El Tribunal Electoral no se toca”, dijo.

Rechazó la iniciativa de Morena, PAN, PRI, PRD, PT y Verde para limitar las acciones del TEPJF, promovida por Alejandro Moreno.

— Héctor Figueroa